

Information
zum
40-jährigen Vereinsjubiläum
des
BSV Bergheim e.V.

Hallo liebes Vereinsmitglied,

am 17.03.2018 wird der BSV 40 Jahre. Der Vorstand möchte daher alle Vereinsmitglieder einladen, um dieses Jubiläum zusammen zu feiern.

40 Jahre sind eine lange Zeit, und nur wenige haben geglaubt, dass dieser kleine Verein überhaupt die ersten 10 Jahre übersteht.

Zurückblickend sind 40 Jahre aber wiederum auch eine sehr kurze Zeit, wie wir mehr oder weniger erstaunt feststellen müssen (dürfen).

Wir würden uns auf jeden Fall freuen, auch einmal Vereinsmitglieder begrüßen zu dürfen, die im Moment nicht aktiv am Vereinsleben teilnehmen.

Ihr (für die das zutrifft) habt dem Verein jahrelang die Treue gehalten – das sollte honoriert und gefeiert werden.

Wir bitten bis spätestens zum 17.02.2018 um eine verbindliche Anmeldung an den Vorstand des BSV (den 1. / 2. Vorsitzenden oder den Schriftführer).

Nach dieser Anmeldung erfolgt dann umgehend die persönliche Einladung mit dem Ort (natürlich auf Bergheim) und dem Beginn der Veranstaltung.

... und noch einmal. Exakt am 17.03. (auch an einem Samstag, aber 1978) wurde im Gesellschaftszimmer des Siedlerheims unser Verein gegründet.

Heribert Lex
1. Vorsitzender